

ABSTRAK

Perusahaan manufaktur saat ini berada pada periode transformasi yang dinamis. Perubahan permintaan pelanggan yang cepat, siklus hidup produk yang lebih singkat, dan persaingan dengan negara lain, beberapa hal tersebut secara radikal mempengaruhi peraturan pasar. Untuk mendapatkan kualitas produk yang baik dan stabil serta harga yang bersaing diperlukan suatu sistem informasi akuntansi yang baik pula agar dapat membantu manajemen dalam menjalankan aktivitas produksinya. Dalam pembahasan sistem informasi akuntansi ini juga akan dibahas mengenai sistem pengendalian internnya, karena keduanya memiliki hubungan yang erat. Jika perusahaan tersebut telah memiliki sistem informasi akuntansi yang baik maka sistem pengendalian intern juga akan berjalan dengan baik sehingga tujuan perusahaan dapat tercapai.

Penulis melakukan penelitian pada CV Pastoral Surabaya. Sistem informasi akuntansi yang dibahas penulis adalah sistem informasi akuntansi fungsi produksi. Dari hasil penelitian penulis, sistem informasi akuntansi untuk fungsi produksi masih kurang memadai. Hal ini dapat dilihat dari adanya beberapa isi formulir dan pelaporan manajemen yang kurang serta kelemahan-kelemahan dalam formulir yang ada. Dimana banyak terdapat formulir yang tidak ada penanggung jawabnya serta adanya perangkapan fungsi. Hal ini mengakibatkan penghitungan harga pokok produksi menjadi kurang akurat serta pengawasan yang kurang pada aktifitas produksinya. Oleh karena itu penulis mencoba untuk memperbaiki penerapan sistem informasi akuntansi khususnya fungsi produksi pada CV Pastoral Suarabaya sehingga dapat dicapai tujuan-tujuan perusahaan.

Penulis melakukan perbaikan-perbaikan pada formulir yang ada dan penambahan pada formulir yang belum ada. Penulis juga mengusulkan penambahan personil pada bagian penjualan dan pembelian, akuntansi biaya, dan kepala gudang supaya tidak terjadi perangkapan fungsi dan penyalahgunaan wewenang. Perbaikan ini dibuat agar sistem informasi akuntansi fungsi produksi pada CV Pastoral Surabaya dapat lebih baik lagi dari sebelumnya.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi Fungsi Produksi, Sistem Pengendalian Intern.